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Por Alberto Valiente

El Consejo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) aseguró que existió una demanda atípica en el
portal del propio instituto lo que provocó que dieran de baja la página para poder revisarla, no así, explicaron que
la página del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) no se vio afectada.

"Este programa de resultados preliminares, va en el sentido, es un programa que corre de manera independiente a
los sistemas computacionales que tenemos en el instituto, de hecho tiene un blindaje y una coraza especial, para
que pueda tener la resistencia de alguna situación inusual de movimientos atípicos que pueda haber", explicó
Mauricio Huesca, consejero del IECM.

Sin embargo, detallaron que quien hubiese querido entrar a la página del PREP desde el portal del IECM
pudieron tener problemas y eso pudo generar la especulación sobre un ciberataque.

"La única falla que pudiese haberse reportado por diversos usuarios era la vía de entrada al programa de
resultados preliminares cuando pretendían acceder por uno de estos 14 difusores, el último difusor era la página
del instituto electoral de la Ciudad de México, que dado que la tuvimos que dar de baja no tuvimos acceso al
mismo programa de resultados preliminares.", agregó el consejero Huesca.

Por su parte, el representante del PAN ante el IECM, Andrés Sánchez, lamentó la situación e hizo un llamado a
aclarar la situación debido a que la falta de comunicación del Instituto genera muchas dudas a la ciudadanía que
espera los resultados.

"Vamos casi tres horas del arranque y no llevamos ni el uno por ciento de las casillas y eso genera también un
cuestionamiento por quienes no están aquí adentro, sino en las casas de campaña, picándole como ciudadanos,
dando refresh cada cinco minutos para ver que está pasando y si no avanza eso genera una preocupación allá
afuera", dijo Andrés Sánchez, representante del PAN ante el IECM.

Ante esta situación, la consejera presidenta, Patricia Avendaño, justificó el lento avance por la "cuantiosa"
participación y por el proceso por el que deben de pasar las actas para poder ser contabilizadas.

"Están fluyendo a cuentagotas, los paquetes, la llegada, el registro a su llegada, extraer las actas PREP, pasarlas a
digitalizar, capturar la información y el paquete entra a la sala de consejo y ahí en la mesa de consejo, se extraen
las actas se da lectura y se remite el paquete a la bodega distrital, si uno trata de hacer un comparativo sobre estos
sistemas amos a darnos cuentas que están fluyendo de manera simultánea muy lenta, porque son las primeras
horas", explicó la consejera presidenta.
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